



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

EXPEDIENTE NUMERO 167/96

FUNDAMENTOS

La característica de los fruticultores de la región del Alto Valle del Río Negro, inmigrantes forjados en la cultura del esfuerzo y el trabajo, los muestra como personas con un especial interés en el mejoramiento de las características de sus plantaciones.

Esta dedicación de toda una vida, los lleva a intentar, en el esfuerzo del trabajo cotidiano, lograr desarrollar nuevas técnicas de cultivo y nuevas variedades de frutos, de manera tal de satisfacer las tendencias de los mercados internacionales.

En la provincia de Río Negro, los chacareros se dedican a mejorar la calidad de su producción, buscando entre otras alternativas desarrollar variedades más apetecibles, con sabores diferentes que ayudan a captar nuevos mercados, estos nuevos productos tienen mejores rendimientos y calidad.

A partir del mejoramiento que se produce como consecuencia de la investigación y fomento de nuevas variedades de frutos, se ven beneficiados los ingresos que recibe el fisco provincial al aumentarse la producción y venta.

El desarrollo que llevan adelante, debe ser acompañado por la acción del gobierno provincial, quien debe incentivar los estudios de nuevos cultivos para mejorar la calidad del producto y asistir a los chacareros sobre las nuevas tendencias en materia de preferencias de variedades y sabores de la fruta a comercializar.

Entre estos productores se encuentra el señor Arduino Cervi, productor desde siempre, quien logró seleccionar una variedad que se desarrolló en su chacra cercana a la ciudad de Cipolletti, y que llamó "Supernova".

Esta manzana muestra como características principales su color verde claro, un gran tamaño y excelente formato, su acidez se mantiene constante en el transcurso de su evolución, el porcentaje de azúcar es del 12%, tiene un aroma suave y una textura firme.

Esta variedad muy apreciada por las personas que la han degustado es una alternativa válida para producción en el Alto Valle, ya sea como polinizante o cultivándola sola; además por su alto rinde y buen tenor ácido tiene excelentes posibilidades para la industria juguera.

Es de destacar que esta variedad de manzana sería la primera y única auténticamente argentina; esta región del Alto Valle le confiere a la Supernova Cervi características propias para lograr una propagación y difusión exitosa.

La investigación, los estudios complementarios, la reproducción y la difusión de esta novel y promisoriosa mutación, está en una etapa primaria es lógico que apoyemos, por lo ya indicado, al señor Cervi y a todos los que creen en este proyecto a continuar el camino iniciado.

El derrotero de aquí en más es costoso, burocrático y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

exigente; pero de lograr éxito en su recorrido, los frutos para la economía provincial son evidentes y por tal motivo proponemos desde esta Legislatura que se apuntale la iniciativa de este productor.

Por ello:

Mon,

Grosvald, legisladores.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés agronómico provincial la investigación, desarrollo, promoción y cultivo de la variedad de manzano "Supernova" Cervi.

Artículo 2°.- De forma.